

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diuraikan pada bab IV, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Proses pembuatan *Virtual Choir* dengan menggunakan *software Ableton Live 10* pada ekstrakurikuler di SD Integritas Bangsa Medan yang dibimbing oleh Ibu Ayu Pebri Yanti Sinaga, S.Pd. Proses dalam melakukan kegiatan *Virtual Choir* ini lebih mengarah kepada siswa-siswi yang ikut serta dalam ekstrakurikuler Paduan Suara, dalam hal proses latihan, dan proses pengambilan video. Dalam penelitian ini siswa tetap harus menguasai lagu yang diberikan, karena hasil video *virtual* bergantung pada apa yang dihasilkan siswa dalam video masing-masing. Penggunaan *software Ableton Live 10* dalam pembuatan *virtual choir* membuat siswa semakin mudah dalam pengambilan video karena guru menyampaikan beberapa hal yang harus dilakukan dalam pengambilan video sesuai dengan latihan pertemuan kedua.

2. Penggunaan *Software* yang digunakan editor ekstrakurikuler SD Integritas Bangsa Medan adalah *software* yang dapat melakukan banyak pekerjaan musik termasuk dalam proses pembuatan *virtual choir*. Penggunaan *software* ini digunakan dengan adanya beberapa tahapan yaitu mengubah audio dalam video menjadi bentuk mp3 dan mengedit satu per satu suara yang dihasilkan tiap siswa. Dengan menggunakan *software* ini pekerjaan

tersebut semakin mudah karena lengkapnya fitur yang ada dalam *software* tersebut.

3. Kendala yang dihadapi dalam kegiatan *virtual choir* ini terjadi antara guru dan siswa. Beberapa kendala proses latihan yaitu keterbatasan antara koneksi internet siswa maupun guru yang membuat pembelajaran menjadi terhalang, juga keterbatasan waktu dan jarak membuat guru menjadi sulit untuk mengetahui sudah sejauh mana siswa dapat menyanyikan lagu yang diberikan. proses pengambilan video yaitu beberapa murid yang merekam dengan alat rekam yang kurang memadai sehingga kualitas hasil video tidak merata antara murid yang satu dengan yang lain.

## **B. Saran**

Dari beberapa kesimpulan tersebut, maka diajukan beberapa saran untuk kegiatan ekstrakurikuler di SD Integritas Bangsa Medan, yaitu sebagai berikut:

1. Untuk guru tim pelatih paduan suara agar lebih optimal dalam mengajarkan dan memperkenalkan repertoar masing masing kepada siswa baik dengan pengenalan solmisasi atau dengan menggunakan nyanyian, agar dalam pelaksanaan pembelajaran musik siswa mampu memainkan menyanyikan dan merekam hasil ke dalam bentuk video.
2. Untuk setiap siswa agar membuat video lebih menarik agar video yang ditampilkan untuk umum juga dapat menarik perhatian dari penonton. Serta bimbingan orangtua agar anak juga dapat berlatih di rumah dengan durasi yang bisa lebih lama.